



8 Pièces

695 m<sup>2</sup>

Réf. V1515SJ

10 388 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité John Taylor - Projet NEUF Dans un cadre idyllique entre collines et mer, au calme absolu, tout en étant proche du réputé village d'Èze et de Monaco, ce havre de paix d'environ 695 m<sup>2</sup> (surface Brut) est élaboré dans le but d'optimiser le confort et la sérénité. Laissez-vous guider par le Professeur Alan Dilani, architecte et chercheur en santé publique et donnez lui les clés de ce fabuleux projet mêlant bien être et nouvelles technologies. De son rooftop à la vue panoramique sur la mer Méditerranée, à ses jardins harmonieux aux nombreuses fontaines, Health House vous offrira des ...

Sole agent - John Taylor - NEW DEVELOPMENT project in an idyllic place between the hills and the sea, in absolute peace and quiet, yet close to the famous village of Èze and Monaco, this haven of peace of around 695 m<sup>2</sup> (gross floor area) has been designed to optimise comfort and serenity. Let yourself be guided by Professor Alan Dilani, architect and public health researcher, and give him the keys to this fabulous project combining wellbeing and new technologies. From its rooftop with panoramic views over the Mediterranean Sea, to its harmonious gardens with numerous fountains, Health House will ...

**JOHN TAYLOR CAP FERRAT**

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

